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Участие ЕЭК в развитии 
семенного бизнеса

Осмотр семенного завода

Знакомство с селекционерами

В октябре в агрофирме «Поиск» состоялось выездное 
совещание Департамента агропромышленной политики 
Евразийской экономической комиссии. На повестке дня стояли 
вопросы развития селекции и семеноводства.

В состав делегации вошли ди-
ректор Департамента агро-
промышленной политики ЕЭК 

Армен Арутюнян, начальник отде-
ла развития аграрных рынков Андрей 
Дробышевский, зам. начальника отдела 
Анна Буць, советник отдела Александр 
Тряхов. В рамках визита гостям проде-
монстрировали весь селекционно-се-
меноводческий цикл компании.

В Московском селекционно-се-
меноводческом центре делегацию 
встретили селекционеры компании, 
которые рассказали о своих успехах 
и представили результаты научных 
достижений.

Так, селекционер, канд. с. – х. 
наук Галина Костенко, на чьем счету 
уже 25 созданных гибридов капусты 
белокочанной, которыми занято 15% 
посевных площадей России, показа-
ла рассадную теплицу с новыми гиб-
ридными комбинациями. Также она 
отметила, что в этом году на регис-
трацию в Госреестр был подан гиб-
рид с устойчивостью к поражению 
трипсом. 

Еще одним значимым объектом 
посещения стал семенной завод, на 
котором с помощью компьютеризи-
рованного оборудования осущест-
вляется очистка, сортировка, до-

работка и фасовка семян 
овощных и цветочных культур.

Без внимания не ос-
талось и подразделение 
«Луковичные и многолет-
ние травянистые растения». 
«Поиск» единственная во всей 
России компания, которая за-
нимается организованным 
производством предпродаж-
ной подготовки данных куль-
тур, что позволяет осущест-
влять серьезное импортоза-
мещение, в том числе и при 
поставке продукции в феде-
ральные торговые сети (OBI, 
Leroy Merlin, «Ашан» и др.).

Слов восхищения удостоился 
Питомник декоративных и плодовых 
растений «ПОИСК», который специа-
лизируется на производстве и опто-
вой продаже посадочного материа-
ла в контейнерах. Ежегодно на произ-
водственных участках представлено 
более 250 видов растений в возрасте 
от 2 до 10 лет.

По итогам встречи было органи-
зовано совещание, на котором шла 
речь о необходимости совершенс-
твования нормативно-правового ре-
гулирования селекции и семено-
водства, о возможных подходах к ко-
операции с государствами ЕАЭС 

в области семеноводства.
Директор Департамента 

агропромышленной поли-
тики ЕЭК Армен Арутюнян 
проинформировал участни-
ков совещания о проводи-
мой Комиссией совместно 
со странами ЕАЭС работе по 
формированию в Союзе еди-
ного рынка семян, унифика-
ции законодательства госу-
дарств-членов в сферах ис-
пытания сортов и семено-
водства, а также о вероятных 
решениях проблемных вопро-

сов по развитию семенного бизнеса 
в рамках ЕАЭС.

– В Евразийском экономичес-
ком союзе мы уделяем присталь-
ное внимание вопросу развития се-
лекции и семеноводства, – отме-
тил директор Департамента агро-
промышленной политики ЕЭК Армен 
Анатольевич. – В рамках реализа-
ции Стратегии-2025 ведется работа 
по идентификации проблемных воп-
росов и подходов к их разрешению 
в непосредственном взаимодейс-
твии с отраслевым бизнесом. Это 
позволит выработать интеграцион-
ные меры по повышению эффектив-
ности важнейшего сектора для про-
довольственной безопасности ЕАЭС.

В заключение участники совеща-
ния сошлись во мнении о том, что не-
обходимо на уровне ЕЭК решить воп-
рос по оптимизации количества ка-
рантинных объектов, число которых 
с 2016 года выросло с 84 до 236 штук. 
Системные проблемы с этими объек-
тами свидетельствуют о потребности 
в актуализации их количества до про-
фессионально обоснованного уровня.

Служба маркетинга агрофирмы 
«Поиск»Знакомство с селекционерами
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